

## Communiqué de presse

### La société Polistar rejoint PreciPro

**Spécialisée dans l'usinage et l'assemblage de composants joaillers et horlogers, membre du Groupe Acrotec, Precipro s'agrandit en intégrant la société Polistar qui lui apporte une compétence technique très complémentaire au service de l'horlogerie et la joaillerie.**

**La Chaux-de-Fonds, le 29.08.2023** – Réputée dans le secteur de la joaillerie pour ses compétences dans le domaine de l'usinage de métaux et de pierres précieuses afin de produire des bijoux tels que des bagues, des boucles d'oreilles, des colliers et des bracelets, PreciPro fournit également des services au marché de l'horlogerie, notamment pour le décolletage et le fraisage de petits composants. L'entreprise fondée et domiciliée à La Chaux-de-Fonds depuis 2006, accompagne ses clients en leur proposant tous les services et tous les produits de la réception des plans ou des dessins jusqu'à la livraison du produit fini.

La société Polistar, également située à la Chaux-de-Fonds, spécialiste du polissage haut de gamme sur métaux précieux et Precipro ont décidé d'un rapprochement stratégique ayant pour résultat l'intégration de Polistar à Precipro. *« Nous sommes très heureux que Polistar nous rejoigne car cela nous permet de consolider nos services dans le polissage des métaux précieux, explique Sophie-Anne Duport, CEO de Precipro. Le savoir-faire de Polistar est reconnu dans le domaine du polissage de haute technicité appliqué à de nombreux supports pour la joaillerie ou l'horlogerie, notamment des boucles de montre. C'est une croissance cohérente pour PreciPro et un rapprochement logique et stratégique entre nos deux sociétés de La Chaux-de-Fonds car nous travaillons déjà ensemble depuis plusieurs années. »* « Cette synergie nouvelle va nous permettre de poursuivre nos activités en conservant notre philosophie : qualité et technicité rares au service de nos clients », conclut Atila Temizyurek, Directeur de Polistar.

L'équipe de Polistar, soit une douzaine d'employés, rejoindra PreciPro d'ici la fin de l'année dans un nouveau bâtiment commun à La Chaux-de-Fonds.

**Pour plus de renseignements, prière de contacter :**

M. Stephan Post – Tél. : +41 (0)79 702 00 40 - [spo@dynamicsgroup.ch](mailto:spo@dynamicsgroup.ch)

**A propos de Polistar :** Polistar Sàrl a été fondée en 2007 et a gagné la confiance de marques horlogères et de bijouterie de renom grâce à la qualité de son travail de polissage. Monsieur Atila Temizyurek, fondateur de l'entreprise, en assure l'encadrement et la direction sur le plan technique.

**À propos de PreciPro :** Créée en 2006, et située à la Chaux-de-Fonds, Precipro est une entreprise suisse spécialisée dans l'usinage de métaux précieux produisant des bijoux tels que des bagues, des boucles d'oreilles, des colliers et des bracelets. Elle fournit également des services au marché de l'horlogerie. L'entreprise est capable de proposer tous les services et tous les produits accompagnant les clients de la réception des plans ou des dessins au produit fini définitif.

**À propos du Groupe Acrotec :** Acrotec est un groupe indépendant créé par des professionnels de la micromécanique. Son objectif principal est d'être un sous-traitant de référence en offrant une vaste palette de procédés de fabrication de composants de précision. Sa stratégie est à la fois de fournir des produits de qualité « Swiss Made » à l'ensemble de l'industrie horlogère ainsi qu'aux industries automobiles, électroniques, médicales, joaillière et aéronautique. Acrotec se distingue par l'étendue des savoir-faire exercés sous un même toit, dans l'usinage de précision (tournage CNC, décolletage multibroche CNC, décolletage à cames, fraisage 3 & 5 axes, microdécolletage, transfert et usinage de métaux précieux), par des procédés supports (traitement de surface, taillage, assemblage, traitement thermique, décoration et gravage laser) et par des procédés spécifiques (réalisation de composants par UV-Liga, érosion à fil/enfonçage, usinage de pierres synthétiques, laminage, mise en forme de ressorts, réalisation de machines et outillages et gravage sur silicium - DRIE). Actuellement, le Groupe compte plus de mille cinq cents collaborateurs. [www.acrotec.ch](http://www.acrotec.ch)